

La croix : la réponse au problème du mal ?

Bizarrement la croix fait partie du quotidien de notre France laïque.

La croix fait partie du monde des stars.

Qui n'a jamais vu les stars de foot faire un signe de croix en entrant sur le terrain ?

Qui n'a jamais remarqué nos chanteurs comme Johnny Halliday arborer une grosse croix à leur cou ?

La croix fait partie de nos rites.

Qui en assistant à un enterrement n'a jamais fait sur le cercueil du défunt le signe de croix ?

La croix fait partie de notre patrimoine.

Qui en se promenant dans nos campagnes, n'a jamais croisé une croix dressée en bord de route ?

La croix au juste c'est quoi ?

Un talisman pour marquer des buts ?

C'est ce que l'on pourrait penser quand on voit tous les footballeurs se signer quand ils entrent sur le terrain !

Un bijou à la mode ?

Johnny Hallyday et bien d'autres croyants ou pas la porte à leur cou !

Un geste liturgique ?

En entrant dans une église, en enterrant un mort beaucoup font leur signe de croix !

Le logo des chrétiens ?

Sur les papiers entête des église on retrouve souvent la croix !

La croix est à l'origine un événement.

Un événement qui va marquer à jamais l'histoire des hommes !

Vers l'an 33 de notre ère, un homme nommé Jésus va être cloué sur une croix et sa mort va toucher des centaines de millions d'êtres humains.

Qu'a-t-elle donc de si particulier cette crucifixion ?

D'habitude, la peine capitale était réservée aux pires criminels mais Jésus n'en était pas un. Même le gouverneur romain Pilate a reconnu que cet homme était innocent !

Alors pourquoi Jésus a-t-il été condamné ?

Pour le comprendre, il faut se rappeler ce qu'avait annoncé le prophète Esaïe :

"Il subissait la souffrance que nous méritions ." 53 v 4 "Il n'était blessé que du fait de nos crimes, ... Il a subi notre punition, et nous sommes acquittés ; il a reçu les coups, et nous sommes épargnés." 53 v 5

Pourquoi la mort de Jésus a-t-elle eu un tel impact ?

La mort de Jésus sur la croix a eu un impact sur le monde des hommes plus que n'importe quelle autre mort : tous ceux et toutes celles qui se sont reconnus pécheurs devant Dieu ont trouvé le salut de leur âme dans cette mort. Ils ont eu la révélation que Jésus avait reçu les coups pour une seule et unique raison : pour que vous et moi soyons épargnés !

C'est ainsi que la mort de Jésus est devenue Bonne Nouvelle pour quiconque y croit !

Ma prière est que tu puisses arborer cette croix-là sur ton cœur.

Et pour toi qui l'a fait, rappelle-toi ceci : puisque ta dette a déjà été payée à la croix tu n'as plus à craindre la facture ! Va donc en paix en demandant à Dieu la grâce de désormais vivre une vie qui l'honore !

Tu peux aussi retrouver ce message dans la catégorie vidéos 3 mn de ce site !